



## **Spielbericht Kreisliga A 1 – 3. Spieltag**

**Datum: 09.09.2007**

**Paarung: VfB Lombach - SV Betzweiler-Wälde**

**Ergebnis: 1:1 (1:1)**

In einem sehr kampfbetonten Lokalderby in Lombach konnte zumindest ein Punkt mit ins Heimbachtal genommen werden. Lombach begann stark und war zu Spielbeginn die überlegene Mannschaft. Nach und nach kam der SVB aber besser ins Spiel und zu den ersten Torchancen. Nachdem Michael Schwenk Mitte der ersten Halbzeit schon zwei Mal allein vor dem Tor des VfB Lombach gescheitert war, machte er es im dritten Anlauf besser und besorgte in der 31. Spielminute die 1:0 Führung für den SVB. Lombach drückte vor der Halbzeit auf den Ausgleich. Als schon fast der Pausenpfiff des Schiedsrichters ertönte, wurde Jochen Hass im Trikot des VfB im Strafraum zu Fall gebracht. Den berechtigten Elfmeter verwandelte der Spielertrainer der Einheimischen Thomas Günther zum 1:1 Halbzeitstand.

Nach der Pause gestaltete sich ein ausgeglichenes Spiel mit Chancen beiderseits, wobei der SVB die Deutlicheren auf seiner Seite verbuchen konnte. Vor allem die Schlussviertelstunde hatte es in sich. Beide Mannschaften versuchten die volle Punkteausbeute für sich zu ergattern, so dass das Spiel im Minutentakt hin und her wogte. Als der starke VfB Torhüter aber auch kurz vor Schluss noch zwei sehr gute Einschussmöglichkeiten des SVB auf der Linie parierte, blieb es beim gerechten 1:1 Unentschieden.

Mit diesem Ergebnis steht der SVB nach drei Spieltagen auf einem beachtlichen 3. Tabellenplatz. Der Saisonauftakt ist damit absolut geglückt. Nun gilt es im nächsten Spiel, am kommenden Sonntag zu Hause gegen Mitteltal, wieder einen „Dreier“ einzufahren und die sehr gute Tabellenposition zu festigen. Auch dort hoffen wir wiederum auf euer zahlreiches Erscheinen und die nötige Unterstützung!